

HYBRID SOFTWARE GROUP

PRESSEMITTEILUNG ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

HYBRID SOFTWARE GROUP REDUZIERT CO₂-FUßABDRUCK MIT ECOLOGI

Cambridge, Großbritannien, 21. Dezember 2021: Hybrid Software Group PLC (Euronext: HYSG) hat eine Partnerschaft mit [Ecologi](https://ecologi.com) geschlossen – der Plattform, die die Finanzierung von Projekten zur CO₂-Kompensation und Aufforstung weltweit unterstützt –, um ihren CO₂-Fußabdruck auszugleichen.

Seit Oktober dieses Jahres unternimmt die Hybrid Software Group große Anstrengungen, um den ökologischen Fußabdruck aller Mitarbeiter in ihrem Berufs- und Privatleben zu kompensieren. Am Arbeitsplatz implementiert die Group Richtlinien, um die Scope 1- und Scope 2-Emissionen zu reduzieren, wie etwa durch die Beschaffung erneuerbarer Energien und die Nutzung CO₂-armer Transportträger. Zudem führt sie Gespräche mit Akteuren in den Lieferketten, um die Scope 3-CO₂-Emissionen zu messen und nach unten zu drücken. Durch ihre Partnerschaft mit Ecologi kann die Group jetzt den CO₂-Fußabdruck aller Mitarbeiter zuhause oder am Arbeitsplatz kompensieren.

Bislang konnte das Unternehmen 655 Tonnen CO₂ kompensieren und hat sich an Umweltschutzprojekten rund um den Globus beteiligt, wie Solarstromanlagen in Tamil Nadu und Telangana, Indien, und der Nutzung von Biomasseabfällen zur Stromerzeugung in Chile. Weitere Information zu den Projekten und der positiven Umweltwirkung sind auf dem Dashboard des Unternehmens unter <https://ecologi.com/hybridsoftwaregroup> zu finden.

Vorstandsvorsitzender Guido Van der Schueren erklärt: „Wir im Vorstand sind uns unserer Verantwortung für die Umwelt und für unsere Mitarbeiter/innen sehr wohl bewusst. Die Förderung von Nachhaltigkeitszielen im gesamten Unternehmen ist nicht nur die richtige Maßnahme zum Wohl künftiger Generationen, sondern macht auch geschäftlich Sinn. In vielen unserer wichtigsten Wachstumsmärkte, wie etwa in der Verpackungs- und Textilindustrie, haben Umweltfaktoren einen Einfluss auf die Entwicklung dieser Märkte. Die Verbesserung unserer Umweltbilanz zeigt unser Engagement für die Expansion dieser Märkte bei ihrer fortlaufenden Umstellung auf digitale Produktion.“

Hybrid Software Group ist der einzige Vollanbieter aller wichtigen Kerntechnologien für den Inkjetdruck. Mit seinen Lösungen können OEM-Hersteller flexibel reagieren, neue Digitaldrucksysteme für neue Anwendungen entwickeln und Druckdienstleistern die Möglichkeit geben, den Mehrwert des Digitaldrucks optimal zu nutzen. Von sich aus ist der Inkjetdruck nachhaltiger als analoge Druckverfahren, erzeugt weniger Abfall, unterstützt die Just-in-Time-Produktion und ermöglicht die Verwendung von nachhaltigeren Rohstoffen.

- Ende -

Über Hybrid Software Group PLC

Durch seine Tochtergesellschaft ist [Link]Hybrid Software Group PLC (Euronext: HYSG) ein führender Entwickler von Unternehmenssoftware für den Industriedruck. Zu seinen Kunden zählen Druckmaschinenhersteller wie HP, Canon, Durst, Roland, Hymmen sowie zahlreiche Verpackungsdruckereien, Reproanstalten und Druckverarbeiter weltweit.

Hybrid Software Group PLC hat seinen Hauptsitz in Cambridge, Großbritannien. Ihre Tochtergesellschaften sind [ColorLogic GmbH](#), Spezialist für Farbmanagement, [Global Graphics Software](#), Entwickler von Drucksoftware, [Meteor Inkjet](#), Spezialist für die Entwicklung von Treiberlösungen für industrielle Inkjet-Druckköpfe, [Xitron](#), Entwickler von Workflow-Lösungen für die Druckvorstufe, und [HYBRID Software](#), Entwickler von Unternehmenssoftware.

Ansprechpartner

Jill Taylor

Corporate Communications Director
Tel.: +44 (0)1223 926489
E-Mail: jill.taylor@hybridsoftware.group

Graeme Huttley

CFO
Tel.: +44 (0)1223 926472
E-Mail: graeme.huttley@hybridsoftware.group